

Advierten irregularidades por más de \$225 millones en la Municipalidad de Cabildo entre 2017 y 2019

Alcalde de Cabildo niega que esos montos correspondan a irregularidades y dice que esto afectaría su imagen en el camino a la reelección.

Sorpresa y molestia ha causado entre los vecinos de la comuna de Cabildo luego que se diera a conocer el informe entregado por la Contraloría donde se advierten irregularidades contables y al menos 22 procesos disciplinarios pendientes, fraudes que sobrepasarían los \$225 millones.

Anuncio Patrocinado

Una auditoría que se realizó con el objetivo de aclarar el cumplimiento de la normativa contable, legal y reglamentaria en el marco del presupuesto y gastos municipales durante el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2017 y el 31 de diciembre de 2019.

El informe de la Contraloría concluyó que “la entidad edilicia tiene pendiente de concluir 22 procesos disciplinarios, por lo que corresponderá poner término a dichos procedimientos, debiendo ponderar si respecto de alguno de ellos ha operado la prescripción de la acción disciplinaria y, en dichos casos, considerar la instrucción de sumarios administrativos destinados a determinar las eventuales responsabilidades que pudieran derivarse de tales dilaciones.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Advierten irregularidades por más de \$225 millones en la Municipalidad de Cabildo entre 2017 y 2019

Dentro del escrito se informa que el municipio junto con no aportar antecedentes de los casos en cuestión, se señala que “la Municipalidad de Cabildo no realizó las modificaciones presupuestarias a efecto de ajustarse a los menores ingresos devengados durante los años 2017 y 2018, por \$124.750.204, \$422.587.744, respectivamente, así como tampoco realizó tales modificaciones por el mayor ingreso del año 2019, por \$208.744.834, debiendo en lo sucesivo ejecutar oportunamente las modificaciones presupuestarias que correspondan.”

Estas serían algunas de las irregularidades expuestas en la investigación de la Contraloría realizada al municipio de Cabildo. El alcalde Patricio Aliaga por su parte realizó sus descargos al respecto.

“Nosotros presentamos antecedentes y descargos dentro del plazo los que no fueron tomados en cuenta por la Contraloría para emitir su informe. Estos actos administrativos ocurren en todos los municipios pero me gustaría aclarar que esos montos en ningún caso tienen relación con irregularidades. Sin duda esto afecta profundamente mi campaña política y en las próximas horas emitiremos una declaración pública junto al equipo de administración y finanzas municipal para aclarar la situación”, declaró el alcalde de Cabildo tras ser consultado sobre el informe emitido por la Contraloría.

Esta situación complica las posibilidades de reelección del alcalde Aliaga debido al escándalo que significa para la comunidad y el municipio de Cabildo.

y tú, ¿qué opinas?